



Gudrun Schneider

gudrunschneider@gmx.at



Neumarkter SchülerInnen feierten den Tag der Artenvielfalt

Der 22. Mai ist der Internationale Tag der biologischen Artenvielfalt. Die Neumarkter Schülerinnen und Schüler beginnen diesen Tag mit einem abwechslungsreichen Programm an ihrer Schule und in der Thomas-Schroll-Halle. Zur Eröffnung präsentierten die SchülerInnen der 3a und 4b ihr Projekt "Mir schmeckt's restlos". Am Vormittag wurde in verschiedenen Workshops zum Thema Artenvielfalt besonders der regionale Bezug zum Naturpark Zirbitzkogel-Grebenzen bearbeitet. Fotos © Gudrun Schneider

